



La saison anniversaire a été lancée en présence de nombreuses célébrités allemandes

Célébrons sous les étoiles

Lancement de la saison anniversaire à Europa-Park

13. mars 2025

Le 15 mars 2025, Europa-Park ouvrira ses portes en pré-ouverture puis en continu à partir du 22 mars 2025, pour célébrer non seulement son 50e anniversaire, mais également un demi-siècle de souvenirs et d'émotions partagés, chaque jour de 9h à minimum 18h. Tout au long de l'année, des événements exceptionnels, une nouvelle attraction familiale ainsi qu'un long-métrage au cinéma mettent à l'honneur la success story du parc.

Le nouveau darkride interactif en 3D « GRAND PRIX EDventure » offre une expérience de jeu palpitante : les visiteurs rejoignent les rangs de l'écurie de course automobile d'Ed & Edda, les mascottes d'Europa-Park, pour un voyage plein d'aventures à travers l'Europe. L'intégration multimédia de dernière génération et

une mise en scène attendrissante plongent petits et grands dans l'univers de « SUPER GRAND PRIX », le premier long-métrage avec Ed & Edda au cinéma. Cette coproduction, signée MACK Magic et Warner Bros. Productions Germany, séduira le public des

salles de cinéma françaises dès le 8 octobre grâce à une histoire captivante avec des personnages attachants, de l'action et de l'humour.

Dans le « Hall Silver Star », les visiteurs peuvent découvrir de façon interactive l'histoire et les moments marquants des 50 ans d'Europa-Park avec l'exposition dédiée à son anniversaire. De plus, un preview-center offre un aperçu du nouveau quartier thématique monégasque qui y ouvrira ses portes en 2026. Plusieurs voitures d'exception issues de la collection de la famille princière Grimaldi y sont notamment à découvrir.

Sous la devise « S'évader. S'éclater. En Europe. », l'idée européenne se trouve au cœur des festivités. De mars à octobre, des fêtes thématiques mettant en avant la culture et la gastronomie de différents pays européens attendent petits et grands pour célébrer la diversité de l'Europe. Lors des « Soirées estivales » du 12 juillet et du 23 août, des animations et des

spectacles fabuleux attendent les visiteurs. A ces dates, presque toutes les attractions sont ouvertes jusqu'à minuit.

Retrouvez toutes les informations relatives aux nouveautés de la saison 2025 dans nos communiqués de presse sur : <https://corporate.europapark.com/fr/presse/actualites/>

Vidéo nouveautés 2025 (disponible à partir du 14 mars à 9h) : <https://www.veejoy.de/fr/films/europa-park-2025-toutes-les-nouveautes>

Bande-annonce du film d'animation « SUPER GRAND PRIX » : <https://www.grand-prix-of-europe.com/fr/>

Replay de la conférence de presse (disponible à partir du 14 mars dans l'après-midi) : <https://www.veejoy.de/fr/livestream/streaming-en-direct-conference-de-presse-debut-de-saison-2025>





La saison anniversaire a été lancée en présence de nombreuses célébrités allemandes



Le chanteur du groupe Die Flippers Olaf Malolepski et sa fille



Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park, lors de l'inauguration en 1975